
В Госсовете Коми состо-
ялось первое после летних 
каникул заседание сессии. 
Основные вопросы – об ис-
полнении  республиканского 
бюджета за 2023 год, рас-
пределение доходной ча-
сти бюджета-2024 и ряд не 
самых значимых вопросов, 
типа уменьшения расходов 
на изготовление нагрудно-
го знака «Депутат Государ-
ственного Совета Республи-
ки Коми».

Оставим за рамками вопрос 
– почему отчет об исполнении 
республиканского бюджета за 
2023 год заслушивается в Гос-
совете в сентябре 2024 года, 
остановимся только на самых 
важных моментах. 

Предварительно Контроль-
но-счетная палата провела 
внешнюю проверку годового 
отчета об исполнении бюдже-
та за 2023 год, в ходе которой 
установила достоверность го-
дового отчета и законность 
деятельности по исполнению 
республиканского бюджета в 
прошедшем году. По заключе-
нию КСП Коми рассматривае-
мый законопроект соответству-
ет требованиям бюджетного 
законодательства.

Согласно докладу, озву-
ченному заместителем Пред-
седателя Правительства РК 
- министром финансов РК 
Владимиром Казаковым, бюд-
жет за 2023 год был исполнен 
следующим образом: доходы 
составили 115 млрд 255 млн 
рублей, расходы - 118 млрд 
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606 млн рублей. Таким обра-
зом, дефицит бюджета достиг 
3 млрд 351 млн рублей. Налог 
на прибыль организаций сокра-
тился на 24,4%. Это может быть 
связано с уходом компании 
«ЛУКОЙЛ» из Коми, в  резуль-
тате чего республика потеряла 
существенную долю налоговых 
поступлений.

Татьяна Саладина, руково-
дитель фракции «СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ» в Госсовете 
РК задала важный вопрос о 
Резервном фонде Республики 
Коми. Ежегодно правительство 
увеличивает его ассигнова-
ния, но куда конкретно направ-
ляются эти деньги, остаётся 
загадкой. «Какие суммы ухо-
дят за пределы Республики 
Коми?» - спросила она. Ответ 
Казакова был, мягко говоря, 
невнятен: «Не могу ответить». 
В прошлом году из Резервно-
го фонда было потрачено почти  
6 млрд рублей. Эти средства 
уходят на компенсацию удоро-
жания строительства и в здраво-
охранение, по словам министра, 
но конкретики в его ответах нет. 

Вновь не выполнены ус-
ловия соглашения о предо-
ставлении межбюджетных 
трансфертов из федераль-
ного бюджета, что привело к 
возврату средств из респу-
бликанского бюджета в фе-
деральный, а это - основание 
для снижения оценки эффек-

тивности реализации госу-
дарственных программ.

Татьяна Саладина открыто 
высказала своё возмущение 
по поводу ситуации с исполне-
нием бюджета. «Неисполнение 
расходов на более чем 7 мил-
лиардов рублей - это невы-
полнение обязательств перед 
жителями республики. Уровень 
исполнения расходов по нац- 
проектам в 2023 году самый 
низкий среди всех регионов 
Северо-Западного федераль-
ного округа -11 место из 11. Из 
31 запланированного объекта 
введено в эксплуатацию только 
15, и по ним уже возникают во-
просы по качеству и по срокам 
начала эксплуатации. Кадровая 
чехарда в ключевых министер-

ствах продолжается, и с кого 
спрашивать?».

Впрочем, эти вопросы, как 
оказалось, волнуют только 
депутатов из фракции СПРА-
ВЕДЛИВОЙ РОССИИ и КПРФ 
– именно они проголосовали 
против положительной оцен-
ки исполнения бюджета в 2023 
году. Остальные фракции – все, 
как один, «за».

Следующий вопрос - изме-
нения в Закон Республики Коми 
«О республиканском бюджете 
на 2024 год и плановый пери-
од 2025 и 2026 годов». Общий 
бюджет увеличится на 6,8 млрд 
рублей, но не все сферы полу-
чат необходимую поддержку. 

Увеличение расходов: 
- 105,5 млн рублей выделят 

на выплату пособий беремен-
ным женщинам для приобрете-
ния продуктов питания. 

- 301,575 млн рублей напра-
вят на компенсацию расходов 
на оплату жилого помещения 
некоторым категориям граж-
дан. 

- 16,8 млн рублей пойдут на 
пособия на оплату проезда в 
пассажирском транспорте. 

- 47,6 млн рублей выделят 
на пособие на ребёнка. 

- 2,23 млн рублей будут на-
правлены на оплату труда ра-
ботников ГБУ «Управление ав-
томобильных дорог». 

Уменьшение расходов: 
- 6,187 млн рублей урезаны 

из бюджета на стипендии в об-
ласти спорта. 

- 5 млн рублей сняли с реа-
лизации полномочий в области 
физкультуры и спорта. 

- 3,85 млн рублей сократили 
с выплат именных стипендий 
студентам-медикам, поскольку 
многие из них сдали экзамены 
на «удовлетворительно». 

Не обошлось без странных 
решений: на увеличение фи-
нансирования ГБУ «Комфорт», 
обеспечивающего отдых главы 
республики, выделят дополни-
тельные 22,5 млн рублей. В эту 
сумму входят расходы на воо-
ружённую охрану зданий. 

(Окончание на 2 стр.)

Фото: скрин с видео

Экологический оператор 
должен развивать перера-
ботку отходов, а не «при-
сматриваться» к земельным 
участкам граждан ради стро-
ительства новых полигонов. 
Об этом заявил Председа-
тель Партии СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ, 
руководитель партийной 
фракции в Госдуме Сергей 
Миронов, комментируя ини-
циативу чиновников.

Руководство Российско-
го экологического оператора 
(РЭО) предложило изымать 
земельные участки граждан 
под объекты по обращению с 
бытовыми отходами. Такой ме-
ханизм уже может применяться 
в отношении других объектов 
коммунальной инфраструкту-
ры.

«Профильным чиновникам 

мало мусорного коллапса – хо-
тят устроить еще и социальный 
взрыв. Видимо, свободной зем-
ли под полигоны им не хватает, 
– прокомментировал Сергей 
Миронов. – Хотя, вместо того, 
чтобы множить свалки, РЭО 
должен заниматься в первую 
очередь развитием переработ-
ки отходов. Ее доля, по оценкам 
экспертов, за пять лет вырос-
ла с 7% лишь до 12%. Хотя сам 
РЭО на старте мусорной ре-
формы в 2019 году обещал 36% 
к текущему году. Вместо этого 
по-прежнему эксплуатируются 
старые полигоны, растёт чис-
ло несанкционированных сва-
лок. И все эти проблемы, оче-
видно, вновь хотят свалить на 
граждан. Мало того, что люди 
платят всё больше за вывоз 
отходов, теперь еще их землю 
«присматривают» под вывози-
мый мусор. Это абсолютно вре-

дительская идея, которая лишь 
подтверждает провал работы 
регоператоров и всей мусор-
ной реформы».

Ранее РЭО провёл соцо-
прос, по результатам которого 
почти 61% граждан отметили 
улучшения в отрасли обраще-
ния с отходами за последние 
два года.

«Сам себя не похвалишь – 
никто не похвалит. Оператор 
уже не впервые приводит фан-
тастические оценки своей ра-
боты. 

А вот по оценкам наших пар-
тийных Центров защиты прав 
граждан, свыше 90% недоволь-
ны мусорной реформой и не 
видят от нее никаких эффектов, 
кроме роста тарифов, – отме-
тил Председатель партии. – 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА 
ПРАВДУ давно выступает за 
приостановку и пересмотр ре-

формы. Нужно ликвидировать 
посредников-регоператоров, 
которых регулярно ловят на 
коррупционных схемах. 

Государство должно напря-
мую заниматься этой темой. 
Развивать раздельный сбор и 
бытовую сортировку мусора, 
в том числе поощрять к этому 

льготами и снижением плате-
жей. Отказываться от захоро-
нения отходов в пользу циви-
лизованной переработки, для 
которой много земли не нужно. 
И зарабатывать на такой пере-
работке при грамотных подхо-
дах можно миллиарды, без кор-
рупции и поборов с граждан».

В ЧЬИХ ИНТЕРЕСАХ ГОЛОСУЮТ 
«НАРОДНЫЕ ИЗБРАННИКИ»?
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Региональный совет Пар-
тии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
– ЗА ПРАВДУ в Республике 
Коми провел очередной этап 
партийной Конференции. 
Один из вопросов – подве-
дение итогов муниципальных 
выборов, которые состоя-
лись в республике 6-8 сентя-
бря 2024 года. В некоторых 
МО это были дополнитель-
ные выборы, в некоторых – 
основные в местные советы.

В Сыктывкаре в июле 2024 
г. состоялся XIII Съезд коми 
народа с участием 188 деле-
гатов из городов и районов 
Республики Коми и субъек-
тов Российской Федерации, 
где компактно проживают 
коми. В числе делегатов в ра-
боте съезда приняли участие 
Саладина Т.А., председатель 
Совета Регионального отде-
ления партии СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ - ЗА ПРАВДУ в 
Республике Коми» и другие 
активисты партии. 

Съезд – не только важная 
веха в жизни общественного 
движения «Коми войтыр», но 
и значимое событие для всей 
республики. С докладом пе-
ред делегатами выступил Гла-
ва Республики Коми В.В. Уйба. 
Это дало возможность обсу-
дить на высоком уровне самые 
острые проблемы, волнующие 
жителей региона, заложить 
основы для их решения. В дни 
работы Съезда состоялись не-
формальные встречи активных 
и неравнодушных земляков, 
представителей политических 
партий, которые болеют душой 
за судьбу и развитие родного 
края. Такие встречи коренно-
го народа с органами власти 
служат главной общественной 
площадкой для обсуждения во-
просов этносоциального разви-
тия коми народа и укрепления 

У СРЗП В КОМИ - СЕМЬ НОВЫХ МАНДАТОВ!У СРЗП В КОМИ - СЕМЬ НОВЫХ МАНДАТОВ!
Реготделение выдвигало 

своих кандидатов из числа сто-
ронников и членов партии. В 
итоге в местных советах муни-
ципальных образований респу-
блики от партии СПРВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ – семь 
новых депутатов.

Это  Рочев Игорь Валерье-
вич, Канева Антонида Фёдоров-
на,  Артеева Галина Акимовна 
- Совет муниципального района 
«Ижемский».

Ляпунова Елена Ивановна 
- Совет сельского поселения 
«Усть-Цильма».

Шамрина Зинаида Васи-
льевна,  Габов Андрей Павлович 
- Совет сельского поселения 
«Нерица», Усть-Цилемский рай-
он.

Елфимова Нина Васильев-
на - Совет сельского поселения 
«Маджа», Корткеросский район.

Таким образом, по количе-
ству мандатов, полученных на 
выборах в Советы муниципаль-
ных образований республики, 
партия СРЗП заняла первое ме-
сто из оппозиционных партий. 

- Мы получили 7 мандатов, 
тогда как КПРФ – 3, ЗА – 2, 
ЛДПР – 1, – объявила Татьяна 
Саладина. – Это результат ра-
боты всех членов регионально-
го отделения и подтверждение 
того, что обществу нужны не по-
трясения, а социалистические 
обновления.

Также на Конференции тай-
ным голосованием был избран 
новый член Совета реготделе-
ния – Иван Елохин, председа-
тель первичного отделения пар-
тии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
– ЗА ПРАВДУ в селе Визинга.

26 октября  в Москве состо-
ится XIV Съезд партии, посвя-
щенный вопросу о роли и месте 
СРЗП на современном этапе и 
ее задачах в новом избиратель-

межэтнического диалога, а так-
же для формирования векторов 
дальнейшего взаимодействия 
разных уровней власти и граж-
данского общества. С этой це-
лью на различных площадках 
Сыктывкара состоялась работа 
секций по направлениям: об-
разование; социально-эконо-
мическое развитие; здоровье, 
демография и спорт; культура и 
СМИ; экология и природополь-
зование. Также прошли круглые 
столы по темам: «Молодежная 
политика», «Взаимодействие 
МОД «Коми войтыр» с органами 
местного самоуправления».

В работе секции «Культура и 
СМИ» я выступил по проблем-
ным вопросам комиязычных га-
зет и предложил способы акти-
визации читателей с помощью 
творческих встреч с «героями 
газетных публикаций». 

9 сентября Редакционной 
комиссией XIII Съезда коми 
народа опубликована Резолю-
ция Съезда для сведения и оз-
накомления. В утверждённом 
документе прописано: «Ис-
полкому МОД «Коми войтыр», 
районным и городским пред-
ставительствам МОД «Коми во-
йтыр», Главе Республики Коми, 
Государственному Совету Ре-
спублики Коми, Правительству 
Республики Коми, органам 
местного самоуправления осу-
ществить анализ решений и 

рекомендаций XIII Съезда коми 
народа и его секций, городских 
и районных конференций коми 
народа и организовать работу 
по исполнению Резолюции».

Считаю, что данная резолю-
ция не останется без внимания 
и в работе отделений партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ - ЗА 
ПРАВДУ в Республике Коми при 
взаимодействии с представи-
телями Межрегионального об-
щественного движения «Коми 
войтыр» на местах.

Прокопий Габов, 
Старейшина МОД «Коми 

войтыр», Почетный ветеран 
Сыктывкара, заслуженный 

работник Республики Коми, 
помощник депутата Совета 

МО ГО «Сыктывкар»
 А.И. Булышева

В Госсовете РК
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Резервный фонд, который 

в том числе используется для 
финансирования восстановле-
ния города Ровеньки в ЛНР, вы-
растет еще на 1 млрд 135 млн 
рублей. 

- Индексацию мер по ЖКУ не 
делаем на протяжении уже не-
скольких лет. Почему мы снова 
не видим выделения средств 
на эти мероприятия? - зада-
ет коллегам справедливый 
вопрос Т.Саладина. - А долг 
населения за ЖКУ зашкалива-

В ЧЬИХ ИНТЕРЕСАХ ГОЛОСУЮТ 
«НАРОДНЫЕ ИЗБРАННИКИ»?

РЕЗЮЛЮЦИЮ СЪЕЗДА - В РАБОТУРЕЗЮЛЮЦИЮ СЪЕЗДА - В РАБОТУ

ном цикле 2025- 2026 годов. По 
решению Конференции делега-
том избрана Татьяна Саладина, 
председатель Совета реготде-
ления. 

ет уже за 15 миллиардов ру-
блей!

На фоне сокращения рас-
ходов на спорт и подготовку 
медицинских кадров такое 
перераспределение вызыва-
ет, мягко говоря, недоумение. 
Бюджетные корректировки 
вновь свидетельствуют о том, 
что приоритеты властей далеко 
не всегда совпадают с реальны-
ми нуждами жителей Республи-
ки Коми. Да и народные избран-
ники от партии власти голосуют 
совсем не в интересах народа.

Фото: из открытых источников

Ляпунова Е.И.

Рочев И.В. Артеева Г.А. Канева А.Ф. Габов А.П. Шамрина З.В.

Елфимова Н.В.
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С 1 ОКТЯБРЯ 2024 ГОДА НАС ОЖИДАЕТ… 

Члены регионального 
отделения общественной 
организации «Молодежь 
СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ» 
в Республике Коми Данил 
Плотников и Андрей Митю-
шев провели на территории 
города Сыктывкара «Спра-
ведливый дозор».

В Усть-Куломе 
– новый 
руководитель 
местного отделения 
партии СРЗП

Руслан Никифоров воз-
главил местное отделение 
Партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ в Ре-
спублике Коми.

Председатель региональ-
ного совета Партии СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ ЗА ПРАВДУ в 
Республике Коми Татьяна Са-
ладина поздравила коллегу с 
избранием и пожелала успе-
хов в партийном строитель-
стве и активизации деятель-
ности местного отделения.

Активисты проверили дет-
ские игровые и спортивные 
площадки по улицам Коммуни-
стической и Морозова и в Ми-
чуринском парке на предмет 
соблюдения требований дей-
ствующего законодательства 
к безопасности конструкций.

В ходе проведения обсле-

ЧТО УВИДЕЛ «СПРАВЕДЛИВЫЙ ЧТО УВИДЕЛ «СПРАВЕДЛИВЫЙ 
ДОЗОР» НА ДЕТСКИХ ПЛОЩАДКАХ ДОЗОР» НА ДЕТСКИХ ПЛОЩАДКАХ 

дования были выявлены се-
рьезные нарушения. Где-то 
металлические конструкции 
были погнуты, неустойчиво за-
креплены, отсутствовали си-
денья на качелях, а где-то во-
обще разрушены. Некоторыми 
элементами не то что поль-
зоваться невозможно – нахо-

Традиционно в конце каж-
дого квартала мы расска-
зываем нашим читателям о 
том, с какими новациями они 
столкнутся в ближайшее вре-
мя в жилищной, налоговой, 
ценовой и других сферах.

ПОВЫШЕНИЕ 
ПЕНСИЙ

С 1 октября 2024 года прой-
дет последняя из намеченных 
на этот год массовая индек-
сация пенсий. Повышенные 
выплаты ждут получателей во-
енных пенсий – бывших сотруд-
ников силовых структур. Ин-
дексация составит 5,1%. Также 
повысят пенсии тем пожилым 
россиянам, которым исполни-
лось 80 лет. У них вдвое вырас-
тет фиксированная выплата, 
которая на сегодняшний день 
составляет 8 134,88 рубля. При 
этом пересчет делается авто-
матически, никаких заявлений 
в Социальный фонд России 
(СФР) ни самим пожилым граж-
данам, ни их родственникам 
подавать не нужно.

Будет увеличена пенсия для 
граждан, которые прекратили 
осуществление трудовой дея-
тельности в сентябре. Это ка-
сается тех, кто работал после 
назначения пенсии, но в итоге 
решил уйти на заслуженный 
отдых. СФР делает это автома-
тически, подавать для этого за-
явление не нужно. Однако сам 
перерасчет требует времени, 
этот процесс занимает не ме-
нее месяца. При этом, сколько 
бы ни длился перерасчет, день-
ги за этот период не пропадут. 
Когда перерасчет произведут, 

пенсионерам начислят разницу 
между новой и прежней пенси-
ей за весь период ожидания.

ИНДЕКСАЦИЯ 
ВЫПЛАТ

На 10,5 % повышаются вы-
платы военнослужащим и со-
трудникам некоторых правоох-
ранительных органов. Также на 
5,5 % увеличиваются выплаты 
отдельным преподавателям и 
научным работникам в области 
юриспруденции, а также работ-
никам федеральных госорга-
нов, замещающих должности, 
не являющиеся должностями 
федеральной государственной 
гражданской службы.

ИЗМЕНЕНИЕ СИСТЕМЫ 
ОПЛАТЫ УСЛУГ 
НОТАРИУСОВ

На нотариальные действия 
вводится единый тариф, со-

стоящий из двух частей: феде-
ральной и региональной. Фе-
деральная часть - это аналог 
госпошлины. Региональный 
тариф рассчитывается отдель-
но для каждого субъекта по 
экономически обоснованной 
формуле. Это позволит сделать 
стоимость услуг нотариусов бо-
лее сбалансированной, в ряде 
случаев - снизить ее.

РЕЗКО ПОДОРОЖАЮТ 
МАШИНЫ

Правительство утвердило 
прогрессивную шкалу индекса-
ции утилизационного сбора для 
легковых, лёгких коммерческих 
и грузовых автомобилей, а так-
же спецтехники. Новые став-
ки утильсбора вступят в силу  
с 1 октября 2024 г. и будут под-
ниматься ежегодно в течение 
шести лет. Первое повышение 
станет самым существенным - 

диться рядом с ними опасно!
По всем выявленным нару-

шениям информация направ-
лена в администрацию города 
Сыктывкара, в товарищества 
собственников жилья и управ-
ляющие компании для при-
нятия мер, направленных на 
устранение нарушений.

сбор вырастет до 80%, что при-
ведёт к изменению ценников на 
новые автомобили, а позднее 
- и на подержанные. По оцен-
кам автодилеров, к 2030 году 
стоимость новых машин будет 
в два раза выше, чем сегодня. 
Для одной из самых ходовых 
категорий новых автомобилей 
- с моторами объёмом от одно-
го до двух литров - утильсбор с  
1 октября вырастет с 306 000 до 
556 200 рублей. В дальнейшем 
он будет ежегодно повышаться 
вплоть до 2030 года.

При этом повышение 
утильсбора не затронет физи-
ческих лиц, которые привозят 
автомобили с двигателями объ-
ёмом до трёх литров для лично-
го использования. Для такой 
категории машин ставка оста-
нется прежней - 3400 рублей 
для новых автомобилей и 5200 
рублей для легковушек от трёх 

лет. И эти правила не должны 
меняться до 2030 года.

ОСЕННИЙ ПРИЗЫВ
Осенний призыв на воен-

ную службу осенью начинается 
1 октября и продлится до 31 
декабря. Призвать на срочную 
службу могут молодых людей 
в возрасте от 18 до 30 лет, ро-
дившихся с 1 октября 1994 года 
по 31 декабря 2006 года вклю-
чительно, не пребывающих в 
запасе. Молодой человек в воз-
расте от 27 до 30 лет призыва-
ется на службу, если 27 лет ему 
исполнилось после 31 декабря 
2023 года и у него нет военного 
билета.

ШТРАФЫ ЗА НАРУШЕНИЯ 
В СФЕРЕ ВОИНСКОГО УЧЕТА 

Штраф за неявку в военко-
мат по повестке без уважитель-
ной причины повышается до 
30 тысяч рублей. Кроме того, 
если гражданин не сообщил в 
военкомат об изменениях сво-
их данных (семейном положе-
нии, образовании, работе или 
переезде), ему будет грозить 
взыскание в размере до 5 тысяч 
рублей.

МАРКИРОВКА ТОВАРОВ
С 1 октября 2024 года нуж-

но маркировать и передавать 
в систему «Честный знак» све-
дения о вводе в оборот следу-
ющих товаров: ветеринарных 
лекарств, растительных масел 
в стеклянной и полимерной по-
требительской упаковке, сухих 
кормов для животных, техни-
ческих средств реабилитации, 
безалкогольного пива.

Екатерина ЦЕРТ, 
руководитель Центра 
защиты прав граждан:

- Уважаемые жители 
 республики! Вы можете  
обратиться за защитой 

ваших прав в Мироновский 
Центр по адресу:

 г. Сыктывкар, 
ул. Коммунистическая, 

46/4, 2 этаж. 
График работы:  

понедельник-пятница – 
с 09:00 до 17:00. 

Тел: 8(8212)23-92-80.
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7 октября с 15:00 до 17:00 –  
Саладина Татьяна Алексеевна, 
депутат Государственного Совета 

Республики Коми  
(vk.com/saladina_ta).

17 октября с 16:00 до 17:30 –  
Булышев Андрей Игоревич,  

депутат Совета МО ГО  
«Сыктывкар»  

(vk.com/public207856061).

24 октября с 17:00 до 18:00 –  
Беляев Дмитрий Анатольевич,  

депутат Совета МО ГО  
«Сыктывкар»  

(vk.com/dmitrybelyaev).
Личный прием граждан прохо-
дит по адресу: г. Сыктывкар, ул. 

Коммунистическая, д. 46/4, 2 эт., 
Центр защиты прав граждан.

Телефон для записи:  
8 (8212) 23-92-80.  

E-mail: komi@spravedlivo.ru

Региональное отделение 
Партии  

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – 
ЗА ПРАВДУ  

в Республике Коми 
информирует 

о приеме граждан 
в октябре  2024 года

Региональное отделение СРЗП онлайн:
Наш сайт ВКонтакте ЦЗПГТелеграм МСР

В сентябре 2025 года законода-
тельную власть в Республике Коми 
ждет перезагрузка. Региональное 
отделение Партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ в Республике 
Коми даёт старт проекту «СПРАВЕД-
ЛИВЫЙ ПРИЗЫВ», призванному су-
щественно обновить эту власть.

Мы предлагаем вам, активным, 
неравнодушным жителям Республи-
ки Коми, принять участие в предсто-
ящих выборах в качестве кандидатов 
в депутаты Государственного Совета 
Республики Коми, а также советов му-
ниципальных образований городских 
округов и муниципальных районов ре-
спублики.

Суть проекта проста: любой чело-
век, который хочет изменить к лучшему 
жизнь своей малой родины и которо-
му не безразлично будущее наших де-
тей и внуков, с помощью Реготделения 
Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА 
ПРАВДУ в Республике Коми может вы-
ставить свою кандидатуру на предстоя-
щих выборах, влиться в команду СРЗП, 
в которую входят члены избиратель-
ных комиссий, наблюдатели, агитато-
ры-пропагандисты и т.д.

Для того чтобы принять участие в 
«СПРАВЕДЛИВОМ ПРИЗЫВЕ», не обя-
зательно быть членом партии.

«Достаточно разделять позицию 
справедливороссов: идеи достижения 
достойной жизни для всех, преодоле-
ния неравенства, защиты интересов че-
ловека труда», – считает автор проекта, 
Председатель партии Сергей Миронов.

СПРАВЕДЛИВЫЙ ПРИЗЫВ

Фермеры и индивидуальные пред-
приниматели, учителя и врачи, работ-
ники культуры, сельскохозяйственных 
и промышленных предприятий, почта-
льоны и домохозяйки, пенсионеры и 
молодежь – все могут принять участие в 
призыве.

«Нам не важен возраст, социальный 
статус или профессия. Главное – жела-
ние работать во благо своих земляков», 
– призывает лидер справедливороссов 
Коми Татьяна Саладина.

Как стать участником проекта?
Обратиться по следующим контакт-

ным данным и сообщить о своем жела-
нии принять участие в проекте:

E-mail: komi@spravedlivo.ru
Тел.: +7 (8212) 23-92-80.
«СПРАВЕДЛИВЫЙ ПРИЗЫВ» – часть 

большой программы Партии СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ по обновлению 
власти, которая запущена в масштабах 
всей страны. Благодаря народной ини-
циативе во власть смогут пройти чест-
ные, принципиальные, неравнодушные 
люди, готовые взять на себя ответствен-
ность за судьбу своей малой родины.

Вместе мы сможем претворить наши 
общие требования в жизнь!

Дорогие учителя, воспитатели, работники дошкольных 
и общеобразовательных учреждений, 

уважаемые ветераны педагогической деятельности!
Примите искренние поздравления с Днем учителя и Днем воспитателя!
Это самые трогательные праздники, которые все люди воспринимают очень 

лично, потому что в судьбе каждого из нас были свои учителя и наставники, бла-
годаря которым мы состоялись в жизни. Ваша работа, ежедневный кропотливый 
труд, частичка души, которую вы дарите детям, - это то, без чего сегодня немыс-
лима наша современная жизнь. 

Искренне желаю, чтобы каждый учитель и воспитатель в Республике Коми 
чувствовал любовь и поддержку воспитанников, заботу и открытость региональ-
ной власти и органов местного самоуправления. 

Желаю вам творческого вдохновения, успехов, крепкого здоровья, добра и 
справедливости!

Татьяна Саладина,
Председатель Совета  регионального отделения Партии 

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ в Республике Коми




